

A : Lamentable ils se détestent au premier tour et s'aiment au deuxième tour comme s'ils étaient propriétaires des voix des électeurs. Certains colistiers et électeurs de Colin doivent être bien déçus. N'oublions pas que Mr Vincent faisait partie des personnes qui ont voté contre le cinéma à La Seyne sous de fausses excuses et voilà que maintenant il devient négociateur. Vivement dimanche soir que tout ce beau monde retourne dans leurs villes respectives et laisse La Seyne avancer dans ses projets.

25/03/2014 à 21h09

G : Cette parodie est tellement mais tellement ridicule que même dans le film Les Visiteurs elle serait d'une grande tristesse mais elle a par contre toute sa place dans les fables de la Fontaine ou du Molière.

25/03/2014 à 21h06

B : Dimanche, les Seynoises et les Seynois auront le dernier mot.

25/03/2014 à 21h06

B : Il faut un seynois pour gérer La Seyne !!!

25/03/2014 à 21h02

M : Il faut un seynois pour gérer La Seyne !!!

25/03/2014 à 21h00

M : Dehors l'UMPFN !

25/03/2014 à 21h00

C : Les démocrates ensemble contre la peste brune ! Dehors l'extrême droite ! Dehors les nostalgiques du pétainisme ! Résistance !

25/03/2014 à 20h59

C : Comme ils font peine. La dégaine franchement.

25/03/2014 à 20h48

A : Le cumul des mandats. Vitel est déjà député, et il veut le fauteuil de maire, il n'a jamais dit qu'il va démissionner de son poste de député.

25/03/2014 à 20h38

Eh bien quel cirque ! Ils auraient dû le faire dès le début. Maintenant ils montrent vraiment cette union de façade. Ça craint vraiment de tels comportements. Bon appétit messieurs.